



いるところです。  
特定の指導者は無く、誰もが  
日頃から歌作りで悩んでいるこ  
とや思いを自由に出し合い忌憚  
なく言い合える環境です。

コロナ禍のあいだは会場の関  
係もあり、メンバーを増やすこ  
ともためらわれますが習志野市  
にお住いの方がもつと入って下  
されば文化祭の短歌大会を支え  
るお力にもなつていただけるも

第九七回定期演奏会

当するかを決めました。また、  
樂屋についても定員が決められ  
ていて全員が同時に使えないた  
め、モリシアホールも樂屋とし  
て使いました。前日は団員全員  
でステージの配置（隣との距離  
をメジャーで測りながら）と使  
用しない座席に貼り紙をする作  
業をしました。終演後も全員で  
片付け作業をしました。

A wide-angle photograph of a large orchestra performing on a stage. The stage is filled with musicians, mostly seated, playing various instruments like violins, cellos, and brass. A conductor stands in the center, facing the ensemble. The stage has a warm, reddish-brown wooden paneling background.



第四十七回定期演奏会  
を終えて  
ウインドミル・オーケストラ

私たちウインドミルオーケストラは、佐治薰子先生の指導を受けた船橋市前原小学校卒業生の有志が集まり、田久保裕一先生を初代団長として昭和四十九年に発足し、昭和五〇年の第一回定期演奏会を開催して以来、毎年夏に定期演奏会を開催しています。

昨年、第四十六回となる定期演奏会を開催する予定でしたが、新型コロナウィルスの影響により、やむなく中止いたしました。

本年も、依然として厳しい状況が続き、練習もままならない環境ではありましたが、当団の名誉指揮者である現田茂夫先生をお迎えして、八月八日(日)に習志野文化ホールで第四十七回を開催することができます。

開催に当たっては、ホール定員の半数となるよう、お客様を関係者の方々に限定するとともに、入場時には検温・消毒、マスク着用などの感染症対策にご協力いただきました。また、管

昨年、第四十六回となる定期演奏会を開催する予定でした  
が、新型コロナウイルスの影響により、やむなく中止いたしました。  
本年も、依然として厳しい状況が続き、練習もままならない  
環境ではありました。当団の石誓指揮者である現田茂夫先生  
をお迎えして、八月八日(日)に志野文化ホールで第四十七回を開催することができます。  
開催に当たっては、ホール定員の半数となるよう、お客様を  
関係者の方々に限定するとともに、入場時には検温・消毒、マ  
スク着用などの感染症対策にご協力いただきました。また、管



曲目は、昨年の定期演奏会で  
演奏予定だつたドブルザーク作  
曲の交響曲第九番「新世界よ  
り」に加え、新たに練習した二  
曲を演奏し、二年ぶりに慣れ親  
しんだ習志野文化ホールでお客  
様からたくさんの拍手をいただき  
き、忘れがたい演奏会となりま  
した。

依然として厳しい状況が続く  
ことが予想されますが、事態が  
収束した折には、今回参加が叶  
わなかつた団員も含め、お客様  
の期待に応えられるよう練習を  
重ね、より多くの方々に演奏を  
楽しんでいただけるよう取り組  
んで参ります。

## 各團體活動狀況

## 第三十二回定期演奏会

第三十一回定期演奏会  
習志野ウインドオーケストラ  
友常 正志

などを関係者には「名前」や「連絡先」を書いて頂き、二週間保管しておきました。

この様に様々な事をして舞踊会の発表をする事ができました。

この度、芸術祭に参加できた事、日舞サークル連盟会員一同、感謝しております。

サークル活動は、仲間同士楽しく、地域の交流を深める事をと思って活動しております。これからも地域の活動に頑張って参ります。

A woman in a light gray kimono with a patterned sash is performing a traditional Japanese dance or ceremony. She is holding a white fan in her right hand and has her left arm extended forward. Her gaze is directed downwards and to the side. The background consists of vertical panels of different colors: dark green on the left, yellow in the center, and red on the right.

一番心配だったことは、楽屋の出演者の三密です。樂屋は人數制限もありスタッフが色々と苦労して密が出来ない様、人數制限を守る様、考えました。それぞれのサークルの先生からの提案で出演者には「検温」「体調」などを、関係者には「名前」や「連絡先」を書いて頂き、二週間保管しておきました。

この様に様々な事をして舞踊会の発表をする事ができました。

この度、芸術祭に参加できた事、日舞サークル連盟会員一同、感謝しております。

サークル活動は、仲間同士楽しく、地域の交流を深める事をと思って活動しております。これからも地域の活動に頑張って参ります。

A side-by-side comparison of two Japanese performers in traditional kimono. The performer on the left is wearing a light gray kimono with a patterned sash, holding a white fan. The performer on the right is wearing a white kimono with a red and black patterned sash, also holding a white fan. Both are in dynamic, expressive poses.

芸術祭に参加して  
日舞サークル連盟

第三十七回芸術祭に久しぶりに参加したご報告です。

一年半余りのコロナ禍の中、芸術祭に参加するにあたって、芸文協の事務局と打合せをしつかりとして、当日に向かいました。

当日は検温、消毒、ホールの客席を半分にするなど、さまざままでした。席も初めての「指定席」という取り組みで、戸惑いました。

一番心配だったことは、楽屋の出演者の三密です。楽屋は人數制限もありスタッフが色々と苦労して密が出来ない様、人數制限を守る様、考えました。それぞれのサークルの先生からの提案で出演者には「検温」「体調などを、関係者には「名前」や「連絡先」を書いて頂き、二週間保管しておきました。

この様に様々な事をして舞踊会の発表をする事ができました。

この度、芸術祭に参加できた事、日舞サークル連盟会員一同、感謝しております。

サークル活動は、仲間同士楽しく、地域の交流を深める事をと思って活動しております。これからも地域の活動に頑張ります。

A sequence of three photographs capturing a Japanese dancer in traditional kimono performing a dance. In the first frame, the dancer is in a dynamic pose, holding a white fan. The second frame shows her in a more upright position. The third frame captures her in another dynamic pose, possibly a turn or a step. The background consists of vertical panels in shades of gold and brown.

が「歌作り」の仲間が集まっているんだから短歌の勉強会をやるという気運が高まり、少ない人數ながら勉強会を立ち上げました。歌の作り方の参考になる本を読み合つたり、中央で活躍している歌人の作品に学んだり意欲的にいろんな歌作りの勉強を重ねてきました。

高齢のため、活動が続けられなくなる仲間が年々出るのはさびしいことです、文化祭の短歌大会に参加していただいた中から、大会の実行委員を引き受けくださる方や勉強会のお仲間になられる方が少しづつ出て参りました。

月一度、第二金曜日にサンロードで実施している勉強会はコロナ禍の自粛生活の中での数少ない捌け口となっています。この何年かは題詠に挑戦し自

自粛下でも楽しく  
習志野短歌会

自粛下でも楽しく  
習志野短歌会